

## 《過労運転の防止》

健康も 無事故も続けて 皆笑顔

・熱中症予防のため、「水分」と「適度な塩分」補給を心がけましょう

## 《交差点事故をなくしましょう》

・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」  
・一時停止しないことほど、恐ろしいことはない

## 《構内事故・バック事故をなくしましょう》

出発時 ぐるりとトラック ひと回り

・構内での運転中も周囲をよく視る！ わき見や考え事は見落としを増やす！  
・トラック後方は死角 事前に目視確認で、どこに何があるのか把握を！

## 《追突事故を防止しましょう》

前方の 異変に気づける 車間距離

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩！**

## 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

### 午後6時 札幌 市道、自転車で横断中の女性 軽乗用車にはねられ、意識不明の重体

◇日没前後の「薄暮時間帯」は注意！◇

◇歩行者・自転車を見落とさないように気をつけましょう！◇

2025/7/30(水)

29日午後6時ごろ、札幌市北区の市道で、道路を渡ろうとしていた自転車が直進してきた軽乗用車にはねられ、自転車で乗っていた女性（78）が頭からの出血と右足を骨折し、意識不明の重体で病院に搬送されました。警察は軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（53）を現行犯逮捕しました。容疑者は容疑を認めています。

### 深夜11時すぎ 工事のため渋滞発生

#### 大型トラックが中型トラックに追突

さらに、前方の乗用車と大型トラックに玉突き

追突された、中型トラックの運転手の男性が死亡 乗用車の2人が重軽傷

◇目がかゆいは、眠気のサイン 運転時の休憩は、2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2025/7/31(木)

30日午後11時20分ごろ、神奈川県圏央道外回りで、トラック運転手の男性（36）の大型トラックが中型トラックに追突し、さらに前方の乗用車と大型トラックに玉突きで追突した。中型トラックを運転していた男性が病院に搬送されたが死亡が確認されたほか、乗用車に乗っていた2人が重軽傷、追突された大型トラックの男性が軽傷を負った。現場は片側2車線のほぼ直線道路。約3キロ先が工事中だったため、渋滞が発生していました。

### 大型トラックを酒気帯び運転

#### トラック運転手の男、現行犯逮捕

大型トラックは走行車線から車線変更 追い越し車線の乗用車に衝突

乗用車の男性の110番通報、呼気検査で判明

◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

◇飲酒運転で仕事や家族を失う可能性もある！ あなたは、その覚悟はありますか？◇

2025/7/30(水)

29日午前9時40分ごろ、山陽自動車道で、酒を飲んで大型トラックを運転した疑いで、運転手の男（56）が現行犯逮捕されました。警察隊によると、大型トラックが走行車線から車線変更しようとした際、追い越し車線を走っていた男性（21）の乗用車に衝突した。駆けつけた警察官が容疑者の呼気検査をして判明した。